

Le lycée a proposé une deuxième journée de prévention du sida

Le Dauphiné Libéré - 01 déc. 2023 à 22:33 - Temps de lecture : 2 min



Une journée de prévention du sida était organisée au lycée Pierre du Terrail, ce jeudi. Au programme : jeu de 7 familles sur les infections sexuellement transmissibles, atelier d'enfilage de préservatif ou encore réalisation d'un ruban géant de Sidaction.

01 / 02

Jeudi 30 novembre, une journée de prévention autour du sida a été organisée par les élèves de terminale ST2S, avec leur professeure Sophie Pontonnier, et le Comité d'éducation à la santé, la citoyenneté et l'environnement (CSCE), géré par Laëtitia Rampon, conseillère principale d'éducation (CPE).

« Ils m'ont posé des questions sans tabou »

Plusieurs ateliers étaient proposés : un concours d'affiches de slogans, un jeu de 7 familles fourni par Sida info service sur les IST (Infections sexuellement transmissibles), un atelier "tapote capote", proposé par la Maison des jeunes de Pontcharra, un atelier d'enfilage de préservatif à l'aveugle encadré par des élèves ou encore la réalisation d'un ruban géant de Sidaction, « une action ludique et pédagogique », pour Laëtitia Rampon.

« L'atelier avec les préservatifs m'a permis de discuter avec les élèves, a raconté Sophie Pontonnier. Ils m'ont posé des questions sans tabou sur l'utilisation des préservatifs, les moyens de contraception des filles et des garçons et même les préliminaires et la première fois. »

« On parle moins du sida actuellement, a fait remarquer Laurent Rémy, directeur de la Maison des jeunes. Et on se rend compte que les jeunes sont revenus aux clichés du début, quand on pensait qu'on pouvait attraper le sida en s'embrassant ! Depuis que le sida a été découvert, il y a eu de grandes avancées dans les traitements : on parle maintenant de TPE (traitement post-exposition), TASP (treatment as prevention) et PREP (prophylaxie pré-exposition), sachant que le préservatif est toujours la meilleure protection ! »

« Nous remercions beaucoup Madame Pontonnier pour son investissement dans la prévention, a souligné Laëtitia Rampon. Elle a organisé toute seule Octobre rose, qui a rapporté 600 € de dons, et elle a préparé les journées de lundi et jeudi. C'est la première année que le CVL (Conseil de vie lycéenne) s'occupe d'autres animations que les festivités. La filière ST2S est porteuse de projets, qui lui accordent une visibilité et une légitimité au sein du lycée. C'est un plaisir de voir le CVL et le CSCE travailler ensemble : ces projets unificateurs témoignent du climat de l'établissement ! ». « Les lycéens voient les CPE autrement dans ce genre de journée, a témoigné Julie Palanque, l'autre CPE. On fait des choses ensemble dans la bonne humeur ! »

Les danseurs de Nextape ont offert des démonstrations de breakdance. Le Centre Agathe, des pharmacies et l'association Aides de Grenoble ont offert des préservatifs. Un prochain sujet de prévention prévu est la lutte contre l'homophobie.